
COMPTE RENDU BUREAU DU 5 mai 2025

Présents : Julie Périé, Nathalie Jacolot, Bertrand Le Bigot, Dominique Le Goff, Florian Gourmelon
et Partrick Creignou

Sélections Masters régionaux

La sélection est à remonter à la ligue après le dernier OD, soit après le 17 mai.
Lors de notre dernière réunion de bureau, il a été demandé à Julie de préparer une proposition
avec note explicative claire afin de pouvoir communiquer en direction des présidents.
Julie nous présente 4 propositions, et à l'UNANIMITE  nous pensons que la proposition retenue
est la plus juste. On tient compte du classement comité, et les remplaçants seront sélectionnés sur
le classement comité auquel on rajoute les points ligue. Proposition transmise aux présidents avec
demande de sonder les joueurs afin de connaître rapidement leurs souhaits de participation.
Julie fera le classement définitif le 18 mai afin que les clubs lui remontent les éléments avant le 25
mai.

Statuts de l'association et règlement intérieur

Dans le règlement intérieur, nous intégrons le mode de qualification, pour les masters régionaux,
ainsi que pour les masters équipe 
Les masters équipes régionales sont prévues au calendrier mais non organisés en ligue Bretagne.
Des masters équipes départementales, pour le comité Finistère,  pourraient  être organisés afin
d'attribuer la 1ère place, la 2nde place étant réservée à la première équipe de la D1.

Dans les statuts de l'association, à la demande de la FD nous devons modifier la durée du mandat
qui se tient sur la période olympique soit 4 ans.
Les élections doivent se passer dans les 6 mois après les jeux et donc le nouveau bureau sera élu
jusqu'en 2028.

Afin de valider les statuts et le règlement intérieur, nous devons organiser une AGExtraordinaire
courant juin. Elle se fera en visio et une invitation avec le lien sera faite 15 jours avant.

L'AG  ordinaire  se  tiendra  fin  Aout,  tout  début  septembre.  Reste  à  définir  la  date,  le  lieu  et
l'organisation d'un open de rentrée.
nous avons terminé le travail sur les statuts et qu'ils seront présentés lors d'une AG Extraordinaire
nous avons terminé le travail sur les statuts et qu'ils seront présentés lors d'une AG Extraordinaire
à une date ultérieure 


